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Musste nicht, sollteste aber! 
Ein Fahrradhelm schützt vor schweren Kopfverletzungen.

#LEBEN

„Ich vertraue 
auf den Schutz 
   von oben.“


